

Ketua Persit Cabang XXVI Dim 0706/Temanggung Laksanakan Anjangsana dalam Rangka HUT ke-79 Persit Kartika Chandra Kirana

Agung widodo - TEMANGGUNG.INDONESIASATU.CO.ID

Feb 14, 2025 - 07:17



TEMANGGUNG - Rangkaian memperingati HUT ke-79 Persit Kartika Chandra Kirana, Ketua Persit Cabang XXVI Dim 0706/Temanggung Koorcab Rem 072 PD IV/Diponegoro, Ny. Ekha Sriyono, bersama Seksi Sosial, Ny. Aulia Safarodin, melaksanakan kegiatan anjangsana dan memberikan tali asih kepada keluarga

anggota yang membutuhkan dukungan serta perhatian. Kamis (13/02/2025).

Image not found or type unknown



Kegiatan anjagsana ini dilakukan di tiga lokasi berbeda dengan tujuan memberikan bantuan moral dan materi kepada keluarga anggota yang sedang menghadapi berbagai kondisi sulit.

Lokasi pertama yang dikunjungi adalah kediaman Ny. Irwanti, seorang Warakawuri yang ditinggalkan suaminya, Serda Agus Mardi Kahono, yang gugur saat menjalankan tugas sebagai Babinsa Koramil 1.

Selanjutnya, rombongan mengunjungi Rizky Wahyu Dwi Pradipta, anak dari Serda Martoyo, yang mengalami beberapa kondisi kesehatan serius, di antaranya katarak, gangguan pendengaran, gangguan jantung, serta gangguan tumbuh kembang.

Setelah itu, anjagsana dilanjutkan ke rumah PNS Karsono, seorang pegawai yang bertugas di bagian Tata Usaha Urusan Dalam dan saat ini tengah berjuang melawan stroke.

Image not found or type unknown



Dalam kesempatan ini, Ny. Ekha Sriyono menyampaikan bahwa kegiatan anjongsana ini merupakan bentuk kepedulian Persit terhadap keluarga besar TNI yang membutuhkan dukungan.

"Kami ingin hadir dan berbagi dengan keluarga besar TNI yang sedang menghadapi cobaan. Semoga bantuan yang diberikan dapat sedikit meringankan beban dan memberikan semangat bagi mereka," ujar Ny. Ekha Sriyono.

Selain memberikan bantuan tali asih, kunjungan ini juga menjadi momen untuk mempererat silaturahmi dan menunjukkan bahwa keluarga besar Persit selalu hadir dalam kebersamaan, baik di saat suka maupun duka.

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan dapat semakin memperkuat rasa kepedulian dan solidaritas dalam lingkungan Persit Kartika Chandra Kirana, khususnya di jajaran Cabang XXVI Dim 0706/Temanggung.